

PRESSEMELDUNG

November 2018

RAUCH erhält auf der EIMA Innovations-Award - eine bedeutende Auszeichnung

Auf der italienischen Leitmesse für Landtechnik EIMA wird die RAUCH Landmaschinenfabrik GmbH für die Innovation „SpeedServo“ mit einem Innovations-Award ausgezeichnet.

RAUCH-SpeedServos revolutionieren mit einem neuartigen, patentiertem Antriebskonzept die Reaktionsgeschwindigkeit und die Betriebssicherheit von Elektroverstellmotoren. AXIS-Düngerstreuer mit SpeedServo stellen sowohl die Dosierung als auch die Arbeitsbreite 2,5-mal schneller ein als herkömmliche Linearaktuatoren. Damit erschließen SpeedServos neue Präzisionspotentiale beim Streuen mit der Section-Control-Lösung VariSpread pro, mit Applikationskarten im Precision-Farming und beim Streuen mit der automatischen GPS-Vorgewendeschaltung OptiPoint.

Auch bei der vollautomatischen Durchflusskontrolle und -regelung EMC verbessern die SpeedServos die Dosierpräzision. Das sind entscheidender Vorteile, die auch die EIMA-Jury überzeugte.

Weitere Infos unter: www.rauch.de

Das Familienunternehmen RAUCH wurde 1921 gegründet und ist heute ein weltweit agierender Hersteller von Land- und Kommunaltechnik. Der Hauptsitz des Unternehmens ist Sinzheim bei Baden-Baden. RAUCH entwickelt und baut hochwertige Maschinen zur Düngerausbringung und Streutechnik für den kommunalen Winterdienst. Zudem ist RAUCH Erstausrüster für Sätechnikkomponenten. Im Geschäftsjahr 2018 wurde mit 370 Mitarbeitern ein Umsatz von 75 Mio. Euro erzielt. Der Exportanteil liegt bei 65 Prozent.

Ihre Ansprechpartnerin:

Annika Krum - Marketingleitung

Tel.: 07221/985-2235

E-Mail: akrum@rauch.de